

Autor: Von Frank Pfeifer
Seite: 13
Ressort: Döbeln
Gattung: Tageszeitung
Auflage: 9.571 (gedruckt) 8.635 (verkauft) 8.883 (verbreitet)

Standpunkt

Ohne Wunder gehen Lichter aus

So schön die Nachricht vom Verkauf des Thüringer Frenzel-Betriebs klingen mag, für das Stammhaus in Choren wird jetzt alles noch schwerer als bisher. Dort war der Vertrieb angesiedelt. Ihn dürfte der neue Eigentümer aller Voraussicht nach nicht benötigen.

Hätte die KTG Agrar AG den Logistik-Standort gewollt, hätte ihn das Unter-

nehmen sicherlich gleich mit gekauft. Das geschah nicht. Wenn kein Wunder geschieht, also wenn kein neuer Investor auf die Bühne tritt, gehen wahrscheinlich bald die Lichter aus.

Der Kunde im Supermarkt wird davon nicht viel mitbekommen. Er findet weiter seine geliebten Frenzel-Produkte in den Regalen, auch wenn ihr Name mit

dem Firmengründer nichts mehr zu tun hat. Ein schwacher Trost für die entlassenen Mitarbeiter und für einen von persönlichen Schicksalsschlägen gezeichneten Volkmar Frenzel.

-> KTG kauft Thüringer Frenzel-Werk
@f.pfeifer@lvz.de

Wörter: 130